



COMMUNAUTÉ
D'AGGLOMÉRATION
DU DOUAISIS

Le musée Arkéos ouvre ses portes le 21 juin

200 000 ans d'histoire à découvrir

Situé aux limites de Douai et Râches, Arkéos Musée-Parc archéologique est né de la volonté de la Communauté d'Agglomération du Douaisis de valoriser les découvertes réalisées à l'occasion des fouilles archéologiques menées sur le territoire de la CAD depuis près de 40 ans. Arkéos s'appuie sur deux pôles, un musée et un parc de reconstitutions archéologiques. Deux espaces pour un objectif commun : proposer une interprétation de l'histoire d'un territoire et de ceux qui l'ont modelé.

1 500 objets exposés

Les collections proviennent en partie du fonds ancien du musée de la Chartreuse de Douai et des découvertes réalisées à l'occasion des fouilles menées de 1970 à 2002 par le service archéologique municipal de Douai puis par la Direction de l'archéologie préventive de la CAD. Désormais ce patrimoine unique sur l'histoire du Douaisis bénéficie avec Arkéos d'une muséographie modernisée. Arkéos accueillera près de 1 500 objets (en céramique, os, verre, pierre...) de la Préhistoire jusqu'au Moyen Âge témoignant de la vie quotidienne de nos ancêtres et leur environnement.

Une plongée au cœur de l'an mil

Le parc archéologique dont les premiers travaux démarreront dès la fin de l'année sera accessible depuis le musée par une passerelle enjambant la Scarpe.

Le musée sera ouvert au public dès le samedi 21 juin (14h).

4 401, route de Tournai, 59500 Douai

Contact presse : anim.archeo@douaisis-agglo.com ou 03 27 08 88 58